

南地域まちづくり

第45号

平成29年3月1日発行

かわら版

平成28年度も残り1か月となりました。

南地域自治組織では『安全で安心できる住みよい地域づくり』を目指し、地域のみなさんのご協力をいただきながら、様々な事業を実施してきました。

南地域の一年をふりかえって

◎平成28年度定期総会（4月）

平成27年度の事業・決算報告及び平成28年度の事業・予算が承認され、活動がスタートしました。



◎地域の皆さんとの対話『座談会』（6月・9月）

第1回は、防犯・交通安全・広報の部会ごとに、第2回は、秋田・豊田・大屋敷の地区ごとに分かれ、普段から課題だと感じていることを出し合い、今後の解決策などについて、活発に意見交換をおこないました。

座談会のご意見は、**今後5年間で取り組む南地域の「地域計画」に盛り込んでいきます。**



◎地域とのつながりづくり

【南児童センターまつり（5月）】

昨年に引き続き2回目の出展となる今年は、工作（ストローとんぼ）と綿菓子のコーナーで、たくさんのお子どもたちと楽しい時間を過ごしました。



【地域交流イベント（10月）】

西濃運輸さんのご協力をいただき、『交通安全教室』を開催しました。

イベントのはじめには、夏休み期間中に小学生の皆さんからご応募いただいた、防犯や交通安全に関する**ポスター・標語の優秀作品の表彰式**もおこないました。

標語の優秀作品は、青パト用の放送原稿やのぼり旗として、地域内の安全・安心を守る活動に活用させていただきます。



◎ 部会活動の活発化
【交通安全部会】



防犯や交通安全に関する標語の優秀作品をのぼり旗にし、五条川の遊歩道や地域内の各所に設置しました。併せて、大口町によって、鎖と警告版も設置され、子どもたちが安心して通学できるようになりました。

▲ 五条川の遊歩道

また3月中には、地域内の危険箇所に交通安全を呼びかける看板の設置も予定しています。

【防犯部会】

青色パトロール活動の充実を目標に、広報スピーカーを使って、地域の皆さんに防犯や交通安全意識の高揚を呼びかけています。

また、2月からは、児童の標語を活用した新たな放送原稿で、パトロールしています。



【広報部会】



毎月1回、かわら版を発行しています。

地域の皆さんに興味を持っていただける「かわら版」の作成を目指して、毎月検討を重ね、用紙をカラー（うぐいす色）にしたり、写真やイラストを多く配置するなど、レイアウトにも工夫を重ねました。

◎ 声かけ運動をスタート（毎月第1・3火曜日）



南地域交通安全・防犯カレンダーの作成に合わせ、毎月第1、3火曜日を「声かけ運動の日」としました。子どもたちの登下校時に玄関や庭先で声をかけ、見守っていただくとともに、自然にあいさつのできる“南地域”にしましょう。



犯罪者は、住民の交流が深い地域ほど嫌がるほか、存在を認識されると犯行をあきらめがちです。犯罪者が嫌がる“南地域”にするため、声かけ運動を進めていきましょう！